

10 ans de Masters de pétanque à Romans

Les 25, 26 et 27 août prochains, la Ville de Romans accueillera, pour la 10^e année, une étape des prestigieux Masters de pétanque. Cette 6^e étape de la tournée estivale, organisée sur le site ombragé des Etournelles, vient couronner une relation d'exception entre Romans et ce sport populaire, ancré dans l'ADN du territoire.

« Dix ans de fidélité, dix ans de passion et d'excellence partagée : les Masters à Romans ne sont pas une simple étape, ils sont un rendez-vous incontournable. Dix ans, ce n'est pas seulement un chiffre symbolique, c'est une reconnaissance. Celle d'un ancrage profond, d'un savoir-faire reconnu et d'un engouement populaire qui ne faiblit pas. Romans est, plus que jamais, une terre de pétanque, » déclare Marie-Hélène Thoraval, maire de Romans.

Une identité sportive affirmée

Romans ne cesse de confirmer son statut de terre d'accueil privilégiée pour les plus grands événements sportifs.

« Ce rendez-vous est devenu un marqueur de notre programmation estivale et un point de convergence pour tout un territoire. C'est un événement à la fois fédérateur, festif et sportif, » ajoute Damien Got, adjoint au maire délégué aux Sports et aux Loisirs de plein air.

La réussite de la précédente édition, marquée par un changement de lieu (de la place Jean-Jaurès au site des Etournelles) a dissipé les doutes initiaux. Le cadre naturel, les infrastructures sportives et la convivialité du nouveau site ont conquis tous les publics.



« Ce choix s'est révélé gagnant à tous les égards. Tandis que la place Jean-Jaurès poursuit sa métamorphose en parc urbain, le site des Etournelles, autour du stade Roger-Blachon, affirme son rôle de cœur battant de la pétanque romanaise, » souligne le Maire.



Un événement d'ampleur nationale... et locale

Initiés par Quarterback et placés sous l'égide la Fédération Française de Pétanque et Jeu Provençal, les Masters réunissent, chaque été, l'élite mondiale de la discipline, avec couverture télévisée assurée par Eurosport, notamment lors des demi-finales et finales : une belle vitrine pour la Ville de Romans !

Mais au-delà du spectacle sportif, les Masters de Pétanque à Romans, c'est aussi un village animé, des tournois jeunes, un tournoi gentleman, des rencontres entreprises, et une ambiance chaleureuse saluée par tous les participants

« Les Masters, sans une étape à Romans, n'auraient pas la même saveur. Notre ville offre une expérience unique à tous les niveaux : sportive, festive et humaine. C'est aussi un temps fort pour la vie économique locale », renchérit l'élue délégué aux Sports.

Une mobilisation collective, gage de réussite

L'organisation de cette manifestation n'aurait pu voir le jour sans l'implication exemplaire de la Pétanque romanaise, mobilisée comme chaque année au côté de la Direction Sports et Vie associative.

« Accueillir les Masters, c'est chaque année un défi que nous relevons avec fierté. Nos bénévoles sont déjà pleinement mobilisés pour cette 10^e édition, comme ils le seront aussi pour l'organisation, avant cela, du Mondial des jeunes qui prend, lui aussi, une belle ampleur. Leur engagement est la clé de voûte de cette réussite. C'est une fierté pour notre club d'être au cœur de cette dynamique, » témoigne Philippe Polleux, président de la Pétanque romanaise.

A leurs côtés, les équipes de la Direction Sports et Vie associative et de nombreux agents municipaux s'investissent avec une efficacité saluée par tous les partenaires.

« Le soutien de la Ville, des agents comme des élus, est essentiel. Il permet d'atteindre un niveau d'organisation digne des standards nationaux, tout en préservant l'âme conviviale de l'événement », insiste encore Philippe Polleux



Un soutien fort des partenaires institutionnels

L'événement bénéficie également du soutien financier de la Région Auvergne-Rhône-Alpes (30 000 €) et du Département de la Drôme (8 000 €). De son côté la Ville de Romans participe à l'événement à hauteur de 180 000 €, intégrant les aménagements, les infrastructures, les droits d'inscriptions aux Masters, la communication...

Le Concept

Sur chaque étape, 8 équipes s'affrontent : les 7 équipes de la tournée estivale et une équipe locale avec les meilleurs joueurs qui représentent la ville étape. Les Masters de Pétanque se jouent en triplète : la formule reine de la discipline.

Chaque équipe rencontre une fois chaque autre équipe en 1/4 de finale, la suite du tableau de la compétition (1/2 finales et finale) découle du tirage au sort qui a lieu la veille de chaque étape. Chaque victoire permet à chaque équipe de marquer de précieux points au classement général puisque seulement les 4 premières équipes du classement général à l'issue des 7 étapes accéderont au « Final Four ».



Après une édition 2024 marqué par une année olympique, les équipes Quarterback ont à cœur de ramener le format classique pour 2025 !

Ouverture de la billetterie, dès le 23 juin

L'accès au village est gratuit dès le lundi 25 août, à partir de 10h. Seule la journée du mercredi 27 août, jour des grandes phases finales, sera payante pour les tribunes.

- Tarif : 20 € (placement libre)
- 600 places disponibles
- Réservation en libre sur www.valence-romans-tourisme.com
- Points de vente : Office de tourisme, 34 place Jean-Jaurès
- Accès facilité pour les personnes à mobilité réduite

Programme synthétique

Lundi 25 août – Accès libre

- 10h00 – Ouverture du village
- 11h00 – Inauguration officielle
- 10h00 – Début des Masters Entreprises

Mardi 26 août – Accès libre

- Matinée : Masters Jeunes & sélection de l'équipe locale
- Après-midi : Demi-finales & finales
- 18h00 – Présentation officielle des équipes
- 19h00 – Tournoi Gentleman

Mercredi 27 août – Accès payant pour les tribunes

- 8h30 – Phases qualificatives
- 14h00 – Demi-finales (en direct TV)
- 17h00 – Finale (en direct TV)

Les grandes étapes

- 25 & 26 juin – Saint-Gilles-Croix-de-vie
- 14 & 15 juillet – Soustons
- 23 & 24 juillet – Cluses
- 4 & 5 août – Palavas-les-Flots
- 20 & 21 août – Nevers
- 26 & 27 août – Romans-sur-Isère
- 3 & 4 septembre – Levallois-Perret
- 8 au 10 septembre – Final Four à La Talaudière

A l'issue des 7 étapes, seules les 4 meilleures équipes au classement général disputeront le Final Four. La veille de chaque étape, se déroulent les Masters jeunes.

Le plateau des joueurs

- **France 2** : D. Rocher, H. Lacroix, J. Feltain, D. Doer
- **Andriantseho** : C. Andriantseho, M. Helfrick, L. Dumont, B. Magny
- **Bonetto** : M. Bonetto, C. Sarrio, L. Montoro, Y. Cousin
- **Riviera** : D. Riviera, S. Rousseau, M. Baudino, M. Hatchadourian
- **Italie** : D. Rizzi, A. Cocciolo, F. Cometto, A. Chiapello
- **Madagascar** : TBC
- **Wildcard** : M. Loy, A. Delahaye, B. Jackel, L. Desport
- **Locale** : représente la Ville étape

